



L'orme de retour dans notre paysage!

Autrefois roi et maître des paysages québécois, l'orme d'Amérique (*Ulmus americana*) a été dissipé en grande partie par la maladie hollandaise de l'orme.

Heureusement, les recherches des dernières années ont permis d'introduire de nouveaux cultivars sur le marché qui sont beaucoup plus résistants à la maladie.



C'est le cas, entre autres, de l'orme Accolade, qui a fait ses preuves dans notre région. Issu d'un croisement entre l'*Ulmus japonica* et l'*Ulmus wilsoniana*, cet arbre est peu exigeant quant à la qualité du sol. Ses racines sont aussi peu dommageables pour les fondations de maison et de piscine. Grâce à sa forme de parasol géant, il convient parfaitement pour créer des zones d'ombre près des bâtiments. Caractérisé par une croissance rapide, il peut atteindre une hauteur de 15 mètres et vivre centenaire!

Disponible au [Jardin Scullion](#)

[Brian Scullion](#)
Directeur général
Jardin Scullion